Familia Almirón - Marzo 2022



Buenos días amada Iglesia del Señor en Argentina.

Aquí los Almirón desde España.

Queremos dejarle un pequeño, pero no menos importante reporte.

A los pastores y amigos en cada congregación queremos pedirles querida familia que por favor ro dejen de orar por la guerra que se ha desatado en Ucrania, el conflicto parece para largo y se recrudece. (3).

Es muy duro lo que se ve desde aquí. Mucha gente, civiles, muerta, desterrada, los hermanos pidiendo oración por todas partes. Ya hay miles de refugiados en Europa, miles de niños buscando hogares de acogida aquí en España. Dios nos ayude como Iglesia a tomar nuestro lugar.

- 1. Pidamos por paz, amor, sabiduría y fortaleza para la Iglesia en estos tiempos.
- 2.Oremos por nuestros hermanos que están viajando de toda Europa para ayudar en medio de la guerra.
- 3. Oremos que Dios levante intercesores en todo el mundo, una Iglesia orando es el ejército más grande y poderoso que cualquiera en esta tierra, que los ángeles peleen por el pueblo de Dios, por las familias.
- 5. Que la gente busque al Señor en estos tiempos tan duros. Halla arrepentimiento y salvación por todas partes 🙏 🙏 🙏 .

Gracias amados, Dios les bendiga mucho. Siempre están en nuestras oraciones.

Con cariño Gastón y Cecilia. Suyos en Cristo